

Fecha: 12-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Lanza muñeca para visibilizar diabetes tipo 1

Pág. : 15

Cm2: 162,5

VPE: \$ 264.370

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



EL JUGUETE CONSIDERA UN MONITOR DE GLUCOSA.

## Lanza muñeca para visibilizar diabetes tipo 1

La muñeca Barbie es conocida por llevar atuendos y accesorios de numerosas profesiones y oficios, a modo de estímulo para que los niños desarrollen sus capacidades al verse reflejados en el popular juguete. Ayer fue lanzada la Barbie fashionista con diabetes tipo 1, para dar visibilidad a los pequeños que sufren esta enfermedad.

La nueva muñeca trae un monitor de glucosa junto a un dispositivo que rastrea los niveles de azúcar en la sangre, ubicado en su brazo, además de un teléfono celular que muestra una aplicación complementaria.

También tiene una bomba de insulina adherida a la cintura, y lleva además un bolso azul con otros suministros esenciales y alimentos bajos en azúcar.

Esta Barbie lleva una

blusa y falda a juego, en azul con lunares celestes. Mattel señaló que se trata de referencias a los símbolos de concienciación sobre la diabetes.

El juguete fue desarrollado en colaboración con la organización mundial de investigación y defensa de la diabetes tipo 1 Breakthrough T1D, junto a Fundación DiabetesCERO, dedicada a financiar análisis para encontrar la cura a esta enfermedad autoinmune.

La compañía lleva años presentando juguetes que apunten a la inclusión, a través de diversos tonos de piel, colores y texturas de pelo, discapacidades y tipos de cuerpo, como un muñeco Ken con una prótesis de pierna y una Barbie con audífonos para la sordera, además de la primera muñeca con síndrome de Down, en 2023. ✨